



# Sheinbaum llama a no temer a la democracia

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LA PRESIDENTA** electa, Claudia Sheinbaum Pardo, llamó a no temer a la democracia luego del paro que estalló ayer en diversas partes del país en instancias del Poder Judicial de la Federación (PJF), como medida de rechazo a la reforma que se alista para elegir a jueces, ministros y magistrados mediante el voto de la ciudadanía.

"La propuesta, lo que busca es un mejor sistema de justicia en nuestro país y no hay que tenerle miedo a la democracia. No hay que tenerle miedo; al revés: todos aquellos que dicen hablar por la democracia, vamos a que... hay democracia en el Ejecutivo, porque nos elige el pueblo de México y hay, incluso, revocación de mandato", dijo en conferencia de prensa.

A los trabajadores judiciales les dijo que no se alterarán sus derechos laborales y recordó que, en el predictamen de la reforma, que se discutirá durante los próximos días en la Cámara

de Diputados, se fijó un artículo transitorio para asegurar que no haya impacto a las garantías de las y los empleados.

Lo mismo refirió acerca de la carrera judicial, en el sentido de que quedará plasmada como uno de los requisitos; sin embargo, reiteró que la decisión final sobre quienes se convertirán en jueces, ministros y magistrados corresponde a la población en las urnas.

"Lo hemos dicho varias veces, no van a alterarse los derechos laborales de los trabajadores del Poder Judicial, no se van a alterar", señaló.

Comentó que, si la inquietud es que haya injerencia del Poder Ejecutivo, es decir, la Presidencia, habrá que recordar que, en el modelo actual, "al final, le corresponde al Ejecutivo nombrar".

"Esta idea que se decía: "es que ahora Morena va a nombrar a todos los..." No.

Los legisladores hacen una propuesta donde se abren convocatorias, es abierto y hay requisitos... Se fortalece la escuela judicial. Es una propuesta, creo yo, muy completa", mencionó.

## 28

Estados de la República se sumaron al paro del PJ